

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Phoenix Beverages Ltd acquiert 54,4 % du capital de Seychelles Breweries Ltd auprès de Diageo

Port-Louis, Ile Maurice & Victoria, Seychelles

Phoenix Beverages Ltd (PBL), filiale d'IBL Ltd, est acteur majeur de l'industrie des boissons à l'Ile Maurice et à l'Ile de La Réunion, a signé un accord en vue d'acquérir une participation de 54,4 % dans la société Seychelles Breweries Ltd auprès de Diageo Holdings Netherlands B.V. et Guinness Overseas Limited, entités du groupe Diageo.

Seychelles Breweries, plus connue sous le nom de Seybrew, produit et distribue depuis 1972 une gamme de bières primées, de spiritueux premium et de boissons non alcoolisées. Reconnue comme un pilier de l'industrie des boissons aux Seychelles, l'entreprise bénéficie d'une forte notoriété et d'une clientèle fidèle composée aussi bien de résidents que de visiteurs depuis plus de 50 ans. En acquérant une participation majoritaire dans Seybrew, PBL renforce sa présence régionale et consolide sa stratégie de croissance à long terme dans l'océan Indien.

« Cette acquisition constitue une étape stratégique pour Phoenix Beverages dans notre ambition d'expansion régionale. Seychelles Breweries est une marque emblématique avec un héritage riche et une offre qui séduit une large base de consommateurs. Nous sommes déterminés à valoriser cet héritage. L'intégration de Seybrew à notre portefeuille permettra de générer d'importantes synergies opérationnelles, d'optimiser les réseaux de distribution et de mutualiser nos ressources. Forts de notre expertise, nous avons l'ambition de renforcer l'offre de Seybrew tout en préservant son identité propre et son lien fort avec les consommateurs, afin d'assurer sa croissance durable sur le long terme », déclare Bernard Theys, CEO de Phoenix Beverages Ltd.

Dayalan Nayager, Président de Diageo Afrique et Chief Commercial Officer, ajoute : « Je me réjouis de renforcer notre partenariat avec Phoenix Beverages, un partenaire de longue date dans la région de l'océan Indien, reconnu pour son expertise, afin de poursuivre le développement de Seychelles Breweries dans une logique de croissance durable. »

Seybrew s'est toujours engagée dans une démarche de responsabilité sociétale, en intégrant notamment des actions de réduction de son empreinte carbone, d'optimisation de sa consommation d'eau et de recyclage. Ces engagements sont en parfaite adéquation avec la stratégie de développement durable - PhoenixEarth Initiative du groupe PBL. Avec cette acquisition, Seybrew adopte le cadre ESG du groupe Phoenix Beverages, intégrant des solutions innovantes telles que l'énergie renouvelable, l'économie circulaire et des initiatives à impact social fort, ancrées au cœur des communautés locales. Cette opération renforce non seulement notre impact collectif en matière de durabilité, mais établit également un nouveau standard de responsabilité d'entreprise dans la région.

« Chez Phoenix Beverages Group, nous considérons les fusions et acquisitions comme des étapes clés de notre trajectoire de développement. Cet investissement dans Seychelles Breweries nous tient particulièrement à cœur. En tant que filiale du groupe IBL, cette démarche s'inscrit pleinement dans la stratégie de IBL Beyond Borders. Il ne s'agit pas uniquement d'élargir notre périmètre d'activité, mais d'ouvrir un nouveau chapitre pour les générations à venir. Cette opération nous permet d'accélérer notre croissance au-delà de ce que seule la croissance organique aurait pu permettre. Renforcer notre présence aux Seychelles nous donne l'élan nécessaire pour créer de la valeur durable et consolider notre leadership dans le secteur des boissons dans l'océan Indien », souligne Arnaud Lagesse, Chairman de Phoenix Beverages Ltd.



À l'issue de cette transaction, Seychelles Breweries Ltd restera cotée à la bourse des Seychelles – MERJ Exchange.

La finalisation de l'opération est prévue pour juin 2025.

À propos de Phoenix Beverages Ltd

Phoenix Beverages Ltd est un leader dans la production de boissons, fort d'un riche héritage dans la fabrication de bières, de boissons non alcoolisées et dans la distribution de spiritueux. Avec une culture d'excellence, d'innovation et de développement durable, PBL continue de renforcer sa présence sur les marchés de la région océan Indien, offrant des produits de qualité exceptionnelle à ses consommateurs. Filiale d'IBL Ltd, PBL est cotée à la Bourse de Maurice. Engagée en faveur du développement durable, l'entreprise mène de nombreuses initiatives en matière de recyclage, de gestion de l'eau et de soutien communautaire à travers son pôle ESG — PhoenixEarth Initiative. Alliant innovation, tradition et qualité, Phoenix Beverages joue un rôle central dans le mode de vie et la culture mauricienne et au-delà.

À propos de Diageo

Diageo est un leader mondial dans le secteur des boissons alcoolisées, avec un portefeuille de marques emblématiques dans les catégories des spiritueux et de la bière. Parmi ces marques figurent Johnnie Walker, Crown Royal, J&B, Buchanan's, Smirnoff, Cîroc, Ketel One, Captain Morgan, Baileys, Don Julio, Tanqueray et Guinness. Présente dans plus de 180 pays, Diageo est cotée à la Bourse de Londres (DGE) et à celle de New York (DEO). Pour plus d'informations sur Diageo, ses marques, ses équipes et ses performances, rendez-vous sur www.diageo.com. Consultez également www.DRINKiQ.com, la plateforme mondiale de Diageo dédiée à la consommation responsable.

La Direction

02 avril 2025